
Stab.

Oberst.

Herr Ignaz Czapka, Ritter von
Winzetten,

Ritter des österr. kais. Leopold-Ordens, k. k. n. ö. wirklicher Regierungsrath und Bürgermeister der k. k. Haupt- und Residenzstadt Wien; Ehrenbürger der königl. Hauptstadt Prag und der königl. Freistadt Pesth; wohnt in der Stadt, am Hof Nr. 331.

Oberst-Lieutenant.

Herr Ferdinand Bergmüller,

k. k. Rath und Vice-Bürgermeister des Magistrats der k. k. Haupt- und Residenzstadt Wien, wohnt auf der Landstraße Nr. 448.

Majors.

Herr Karl Sögner,

Magistratsrath, wohnt in der Stadt Nr. 212.

Herr Franz Walter,
Magistratsrath, wohnt in der Josephstadt Nr. 114.

Herr Ignaz Krones,
Magistratsrath, wohnt in der Stadt Nr. 1045.

Quartier-Meister

des gesammten Bürgermilitärs.

— Herr Franz Salzmanu, Edl. v. Bienenfeld,
(Grenadier-Hauptmann)

Ritter des kais. russ. St. Annen-Ordens 3ter Klasse, und
des königl. preuß. rothen Adler-Ordens 4ter Klasse, General-
Sekretär der priv. österr. National-Bank, wohnt in der
Stadt, vordere Schenkenstraße Nr. 34.

Stabs-Adjutanten.

— Herr Ignaz Franz Rozet,
(Grenadier-Hauptmann)

Mitglied des äußeren Rathes und der Bürgerspital-Wirth-
schafts-Kommission, Direktor des Wiener Schuß-Vereines für
aus Straf- und Verwahrungsorten entlassene Personen, wohnt
in der Stadt Nr. 1152.

Herr Franz Fiebich,
Hauptmann

des k. k. ritt. priv. Scharfschützen-Corps,
Mitglied d. ä. N., Inhaber der mittleren goldenen Civil-Ehren-
und der großen goldenen St. Salvator-Medaille, wohnt in der
Stadt, Freieung Nr. 137.

Kaplan des gesammten Bürger-Militärs.

Herr Vincenz Barfuß,

fürsterzbischöflicher Konsistorialrath, Chur- und Chormeister
der Metropolitankirche zum heiligen Stephan, wohnt in
der Stadt Nr. 874.

S t a b s = A r z t.

Herr Joseph Johann Knolz,

k. k. wirkl. n. ö. Regierungsrath, n. ö. Landes-Protomedikus,
Doktor der Arzneikunde, emerit. ordentlicher Professor an der
Wiener-Universität, Mitglied der mediz. Fakultät, der k. k. Gesell-
schaft der Aerzte und der k. k. Landwirthschafts-Gesellschaft
zu Wien, der physikalisch-mediz. Societät zu Erlangen und der
mediz. Gesellschaft zu Leipzig und Bonn ordentliches, der Hufe-
lande mediz. Chirurg. Gesellschaft zu Berlin und des königl. Ver-
eines für Heilkunde in Preußen, correspondirendes, dann des
Vereines der großherz. Baden'schen Medizinalbeamten zur För-
derung der Staats-Arzneikunde, der kais. mediz. Chirurg. Aka-
demie der Gesellschaft russischer Aerzte zu St. Petersburg und
des Athenäums zu Venedig Ehrenmitglied, Ehrenbürger der k. k.
Haupt- und Residenzstadt Wien, und derzeit Dekan der mediz.
Fakultät zu Wien, wohnt am neuen Markt Nr. 1046.

Jubilirte Stabs-Offiziere.

Oberst - Lieutenants.

Herr Franz Embel,

jubilirter Magistratsrath und Stadt-Oberkämmerer, wohnt auf
der Wieden Nr. 364.

Herr Johann Evang. Hofstätter,

jubilirter Magistratsrath und Stadt-Oberkämmerer, Inhaber der
großen goldenen St. Salvator-Medaille, wohnt in der Stadt
Nr. 177.

M a j o r.

Herr Johann Ev. Praxenthaler,

jubilirter Magistratsrath, Inhaber der großen goldenen St.
Salvator- und der silbernen Aufgeböths-Medaille, wohnt auf der
Wieden Nr. 12.

